

Abo **Leichtathletik: Citius-Meeting**

# Nun muss sich die schnellste Schweizerin rechtfertigen

Ajla Del Ponte bleibt in Bern über 100 Meter knapp über 11 Sekunden. Vor Olympia wäre das eine vorzügliche Leistung gewesen – doch die Tessinerin hat Grenzen verschoben.



Marco Oppliger

Publiziert: 21.08.2021, 21:49



Immer noch schnell: Ajla Del Ponte erzielt in Bern ihre fünftschnellste Zeit über 100 Meter, aber die Leute erwarten nach ihren famosen Auftritten in Tokio mehr.

Foto: Ulf Schiller (Keystone)



Rund 6000 Kilometer trennen Bern und Nairobi. Zumindest in Gedanken befinden sich an diesem hochsommerlichen Nachmittag im Wankdorf aber diverse Zuschauer in der kenianischen Hauptstadt.

Um diesen Artikel vollständig lesen zu können,  
benötigen Sie ein Abo.

[Abo abschliessen](#)

## MEHR ZUM THEMA

[Abo](#) **Weltklasse Zürich mitten in der Stadt**

### **In rauschendem Tempo um Opernhaus und Sechseläutenplatz**

Es ist eine Premiere, und die Idee ist spektakulär: Weltklasse Zürich verwandelt den historischen Platz am 8. September in eine Arena – mit Rundbahn, Tribünen und Weltstars.



**«Apropos» – der tägliche Podcast**

### **Was steckt hinter den Rekordzeiten von Tokio?**

Sind es die Schuhe? Ist es die Bahn? Oder ist es gar Chemie? Bei den Leichtathletik-Wettbewerben in Tokio fallen die Rekorde reihenweise. Erklärungen dafür im Podcast «Apropos».

